

SALMONES AUSTRAL AVANZA EN MATERIA DE SOSTENIBILIDAD Y COMPROMISO CON LOS TERRITORIOS

Salmones Austral ha ido avanzando firmemente en su estrategia de sostenibilidad, promoviendo iniciativas y participando activamente en programas a través de la Asociación Gremial SalmonChile.

Uno de ellos, es el Programa “Comprometidos con el Mar”, iniciativa que se desarrolla de manera asociativa junto a diferentes organizaciones y que busca realizar una labor transversal en los bordes costeros del sur de Chile, junto con la implementación de nuevas medidas para evitar la llegada de residuos al mar.

El programa “Comprometidos con el Mar”, se enmarca en el proceso de participación de Salmones Austral en el **Acuerdo de Producción Limpia**, cuyo objetivo es generar acciones concretas, medibles y verificables, para disminuir las brechas del sector productivo, especialmente en lo relacionado con economía circular y cambio climático.

“Dentro de este programa hemos realizado limpiezas de playas en sectores sumideros, donde se han recolectado residuos de distintos orígenes, desde domiciliarios hasta industriales. Para realizar estas campañas, estamos trabajando con proveedores locales y trabajadores nuestros, potenciando así el desarrollo de las comunidades donde nos encontramos operando y promoviendo la participación de nuestros colaboradores. Durante lo que va de 2024, hemos realizado la limpieza de sectores al sur de Cochamó hasta Puelo y Estero Palvidad en Chaitén”, señaló Oscar Hofmann, Jefe departamento de Medio Ambiente.

REDUCCIÓN DE EMISIÓN DE GASES

En el ámbito de la **reducción de emisiones de Gases de Efecto Invernadero (GEI)**, desde Salmón Austral destacan que actualmente están implementando tecnología que permita la disminución del consumo de diésel, donde los grupos electrógenos han pasado de diésel a Gas Licuado del Petróleo (GLP), lo que ha permitido la reducción de ruidos, emisiones de GEI y riesgo de derrame de petróleo. A esto se suman dos pontones nuevos construidos en astilleros ASCON, los cuales tienen integrado un sistema híbrido de batería

de la empresa Fjord Maritime, que permitirá impulsar en **los Centros de Cultivos Alao y Puduhuapi** un alcance sostenible proyectando ahorrar cientos de toneladas de emisiones de CO2 y también ver un ahorro cercano al 50% del combustible.

A la fecha se han logrado los siguientes indicadores en ambos centros:

Uso del 67% de tiempo en las baterías.

- Reducción del 42% del combustible.
- Horas de uso de los generadores 474 hrs.
- 19.906 kg de ahorro en gases de efecto invernadero.

REDUCCIÓN DE RESIDUOS

Salmones Austral está trabajando con empresas de reciclaje en la reducción de residuos enviados a vertedero y otros procesos innovadores que está llevando a cabo Rexin, como sistema de gasificación, que reduce los residuos a cenizas, en un sistema cerrado, **sin generación de gases contaminantes.**

El mes pasado se concretó la firma del contrato con Almar Waters para enviar los lodos generados en las pisciculturas Los Arrayanes y La Tablilla a Ecoprial, donde se genera biogas, a partir de la digestión anaeróbica que es una **tecnología que puede garantizar “0” emisión de gases efecto invernadero (GEI), permitiendo la reducción de la huella de carbono.**

Cabe destacar que Salmones Austral ya realizó su primera medición de Huella de Carbono 2022 y está en proceso de medición 2023.

